



**Tages-
fahrt**

Staatsoper Hamburg

Die Staatsoper Hamburg genießt ein international anerkanntes Renommee. Besonders der legendäre John Neumeier sorgte mit seinem Ballett-Ensemble für Sternstunden künstlerischen Erlebens. 50 Jahre lang inspirierte John Neumeier sein „Hamburg-Ballett“ und führte es von Erfolg zu Erfolg. Im Juli letzten Jahres wurde er verabschiedet. Sein beeindruckendes Werk findet natürlich weiterhin Platz auf dem Spielplan der Staatsoper.

Sonntag, 01.06.2025

**Romeo und Julia
Ballett in drei Teilen von John Neumeier
nach Shakespeares Tragödie**

„Romeo und Julia“ war vor etwa 50 Jahren das erste große Ballett, mit dem sich John Neumeier in Hamburg vorstellte. Bei seiner Choreografie orientierte er sich nicht an bekannten Balletten. Er ließ sich intensiv vom Text Shakespeares

inspirieren, dazu Musik von Sergei Prokofjew. Welches Drama erleben die jungen Verliebten, die wegen ihrer verfeindeten Familien nicht zusammen sein dürfen? Mit diesem abendfüllenden Handlungsballett, mittlerweile ein Klassiker, berührt Neumeier sein Publikum immer wieder aufs Neue.

**Abfahrt: 11.00 Uhr Bad Nenndorf
11.45 Uhr Hannover/ZOB**



© Bernd Sterzl / PIXELIO

Unsere Leistungen

- ✓ 1x Ballettkarte „Romeo und Julia“ Kat. 3
- ✓ Jürgens-Reiseleitung
- ✓ Omnibusfahrt lt. Programm (Busausstattung siehe vorn)

Mindestteilnehmer 20 Personen

Termine und Preise

1 Tag **€ 190,-**
01.06.2025